

La represión franquista se saldó en Granada con 8.500 víctimas

17/04/2012 | Archivado bajo: Sociedad | Enviado por: Redaccion



Nuevos datos: 50.000 víctimas en la represión franquista e incautaciones por valor de 240 millones de euros. Son algunos de los datos aportados por el primer volumen de la Colección Cuadernos de Andalucía en la Historia contemporánea.

En Andalucía hubo 50.000 víctimas de la represión franquista, de las que 8.500 corresponden a Granada. Son algunos de los datos que se aportan en el primer volumen de la Colección Cuadernos de Andalucía en la Historia Contemporánea, editado por el Centro de Estudios Andaluces, en el que se analiza la represión franquista en nuestra comunidad Autónoma. La obra ha sido coordinada por el profesor Francisco Cobo Romero, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada.



Audio relacionado

Según la investigación millares de personas fueron a las cárceles y a los campos de concentración, al tiempo que se incautaban los bienes de muchos andaluces. Según los cálculos realizados en este trabajo, la valoración de las multas impuestas en la represión alcanza como mínimo 80 millones de pesetas de la época, que traducido a euros en la actualidad supondría unos 240 millones. En esta represión silenciosa que afectó a miles de andaluces, el régimen franquista contó con la colaboración ciudadana y eclesiástica. Fernando Martínez López, catedrático de Historia de la Universidad de Almería.

En el estudio se relaciona la represión franquista con los grandes exterminios fascistas de la época. En el trabajo, en el que han participado varios historiadores se pretende actualizar las cifras, para buscar una aproximación a la realidad. A este primer cuaderno le seguirá la publicación de dos volúmenes más en este año 2012.

Comparte

0 Me gusta 5



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Sigue en directo la emisión de **SER Radio Granada**
escucha con nosotros la vida

@radiogranada en Twitter

Arrancan las obras de rehabilitación del Banco de España que acogerá la Fiscalía
<http://t.co/B6ukkmlR> 3 minutos ago

@DavidEating gracias a ti siempre DAvid 13 minutos ago

Órgiva, excluida de unas jornadas de Diputación
<http://t.co/LFn4O45f> about an hour ago

Charlamos en directo en @radiogranada con #anatorroja que nos actúa el 20 de abril en Palacio de Congresos de #Granada #mecano #elnumero1 about an hour ago

En directo en @radiogranada hablamos con María José López, directora de Cetursa que hace balance de la temporada invernal de #SierraNevada about an hour ago

ON AIR venimosdevuelta

la web de SER cofrade

Homenaje a **CARLOS CANO**

últimas noticias en Radio Granada

El alcalde de Motril, nombrado Portavoz del PP en el Parlamento Andaluz

El alcalde de Motril, Carlos Rojas, ha sido nombrado esta mañana Portavoz del Grupo Popular Leer más →

Arrancan las obras de rehabilitación del Banco de España que acogerá la Fiscalía

La primera fase de las obras de rehabilitación del Banco de España para ubicar la Leer más →

El plan de ajuste de Rober conllevará una peor calidad del servicio

Los trabajadores de Transportes Rober han denunciado las consecuencias que, a su juicio, va a Leer más →

Trabajadores de BMN desconvoan la huelga prevista para el jueves

Los trabajadores de Caja Granada han desconvocado la huelga que estaba prevista para este jueves Leer más →

Las movilizaciones y protestas del uno de mayo empiezan este fin de semana

Los jóvenes de UGT, la asociación Surgente, ha convocado una marcha el próximo domingo para Leer más →